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Il giorno 6 del mese di aprile dell’anno 2022, in videoconferenza alle ore 16,30, a seguito di convocazione, 

si è riunito il Consiglio d’Istituto: 

 

* P= presente - A =assente 
 

Docenti * Genitori * ATA * 

Sasso Loredana P Iatesta Annarita P Patella Catia P 

Gastaldi Rosa   P Saccone Antonio A Rosanna Santoro P 

Vannella Concetta P Colagrossi Michele P   

Inverso Donata P Lioce Michelina A   

Moccia Anna A Di Carlo Eleonora P   

Galasso Alessandra P Bilancia Patrizia A   

Repola Maria A Iannuzzi Concetta P   

Maramonte Aurelia P Bilancia Monica A   

 

per discutere e deliberare sul seguente o.d.g.: 

1. Lettura e approvazione verbale seduta precedente 

2. Regolamento riunioni collegiali telematiche 

3. Comunicazioni del DS 

Constatata la presenza del numero legale, si dichiara valida la seduta e si dà inizio ai lavori. --------- 

1. Lettura e approvazione verbale seduta  

Il Presidente procede alla lettura del verbale della seduta precedente, che viene approvato 

all’unanimità. ------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

2. Regolamento riunioni collegiali telematiche 

Con il Decreto Legge 24 marzo 2022 è stato interrotto lo stato di emergenza legato alla diffusione del 

Covid. In seguito a tale decreto le riunioni degli Organi Collegiali dovranno svolgersi in presenza. Il 

Collegio docenti e il Consiglio d’Istituto, tuttavia, possono deliberare un regolamento che permetterà 

di ricorrere allo svolgimento delle riunioni collegiali on line in quanto non c’è nessun dispositivo che 

vieta lo svolgimento degli Organi Collegiali da remoto. Il Collegio dei docenti ha già approvato un 

regolamento nella seduta del 4 aprile. Il Dirigente procede alla lettura dello stesso Regolamento sulle 

riunioni telematiche contenente i seguenti punti: ambito di applicazione, definizioni, requisiti tecnici 

minimi, materie/argomenti oggetto di deliberazione in modalità telematica, convocazione e 



 

svolgimento delle sedute, verbale di sedute, modalità di lettura e approvazione dei verbali, 

registrazione delle video sedute degli OO.CC., riferimenti normativi e disposizioni transitorie e finali. 

Con l’approvazione del documento anche da parte del Consiglio d’Istituto, il Regolamento verrà 

pubblicato sul sito istituzionale. -------------------------------------------------------------------------------- 

IL CONSIGLIO D’ISTITUTO 

Visto il Decreto Legge 24 marzo 2022 

Viste le consuete regole di funzionamento degli OO.CC. previste dal D.lvo 297/94, artt. 37, 40, 42, 

dalla C.M. 105 del 1975, dal DPR 275/99 art.3, dal D.I.129/2018, dal DPR 122/2009, dal D.lvo 

62/2017 e dalla Nota MI 388/2020. 

Sentito il Dirigente Scolastico 

Delibera n. 20 

all’unanimità dei presenti e dopo ampia e approfondita discussione di approvare il Regolamento delle 

riunioni collegiali telematiche presentato dal Dirigente. 

3. Comunicazioni del DS 

Domani, giovedì 7 aprile, il Dirigente e tutti i Dirigenti delle scuole di Lucera, sono sati convocati dal 

Sindaco della Città per concordare le modalità di accoglienza nelle scuole dei bambini ucraini giunti 

nel nostro paese. Il Dirigente comunica che per la nostra scuola verrà nell’immediato pubblicato un 

bando per il reclutamento di un mediatore linguistico che accompagnerà i bambini ucraini 

nell’inserimento, con due ore giornaliere di lezione di lingua italiana. Per il resto della giornata 

scolastica gli allievi ucraini svolgeranno lezione nelle classi di appartenenza per età anagrafica. ------ 

Il Dirigente comunica ai presenti che la ditta aggiudicatrice per la fornitura dei monitor touch screen 

relativi al PON FESR Digital board, è risultata la ditta SIAD di S. Severo. A breve la consegna e il 

montaggio dei monitor acquistati. ------------------------------------------------------------------------------- 

Alla scuola Bozzini Fasani è stato approvato il progetto relativo al FESR azione 1 "Edugreen: 

laboratori di sostenibilità per il primo ciclo" che prevede l'allestimento di giardini e orti didattici, 

innovativi e sostenibili, all'interno di uno o più plessi delle istituzioni scolastiche del primo ciclo. Il 

finanziamento è pari a circa 25 mila euro. ---------------------------------------------------------------------  

Il Dirigente comunica al Consiglio di aver preso contatti con il titolare della Gagliardi Immobiliare, 

promotore dell’iniziativa Lucera in fiore. All’iniziativa parteciperà tutto l’Istituto, ma l’evento verrà 

ripreso e fotografato solo nella Sede Centrale dove verrà realizzata un’aiuola con al centro un ulivo, 

simbolo di pace, decorata con fiori di vario colore. Nei plessi verranno realizzate aiuole con fiori 

colorati e/o piccoli orti. Il giorno dell’evento saranno presenti anche rappresentanti di Emergency e gli 

allievi ucraini iscritti nel nostro Istituto. ------------------------------------------------------------------------- 

Per quanto riguarda la costruzione della palestra nella Sede Centrale i lavori sono al momento fermi. 

Ufficiosamente è stato comunicato che la ditta appaltatrice ha chiesto al Comune la revisione dei costi 

a causa dell’aumento dei prezzi dei materiali. ------------------------------------------------------------------ 

Il Piano di Zona del Comune di Lucera negli scorsi giorni ha comunicato un aumento di ore relative 

al Servizio di Assistenza specialistica per gli alunni disabili. L’aumento di ore riguarda sempre e solo 

la figura degli educatori. Tale aumento, però, ha visto sempre lo stesso numero di educatori assegnati 

alla nostra scuola, tre in totale per tutte le esigenze. Un numero così esiguo di personale a fronte di un 

numero elevato di ore settimanali da svolgere, sta rendendo difficile l’organizzazione oraria. La 

responsabile del servizio ha assicurato alla docente Vannella, referente BES della scuola, che a breve 

arriverà un quarto educatore. ------------------------------------------------------------------------------------- 

 



 

Terminati gli argomenti all’o.d.g. la seduta viene sciolta alle ore 17,15.----------------------------------- 

Di tutto si redige il presente verbale. Letto, confermato e sottoscritto. ---------------------------------------- 

 

Il Segretario Il Presidente 

Loredana Sasso                                                                                                                  Annarita Iatesta 
 

(firma autografa sostituita a mezzo stampa, 

ai sensi dell’art. 3, comma 2 del d.lgs n. 39/1993) 


